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№２２５２ 第４４回例会 ２０１２．６．２１ 雨 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：手に手つないで 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

皆さんこんにちは。 

今日は私の趣味の話をします。スポーツと音楽

は皆さん承知ですが、その他に壁紙張り、電気工

事、左官屋、大工、塗装屋、自動車修理（昔）、釣り、

投網、旅行、きりが無いので、この辺にします。 

白石会員のお父さん、御長命でおめでとうござい

ます。 

２３日は盲目の歌手、木下航志さんの演奏会が 

富津市民会館であります。２４日は三枝杯中学生卓

球大会があります。 

あと１回です。宜しくお願い致します。 

 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。いよいよ今年度も今日を含め

て２回の例会を残すだけとなりました。後程、３グル

ープに分かれた「今年度を省みての」クラブフォー

ラムでこの１年の活動を振り返って、特に印象的な

出来事や、よかったこと、反省すべきこと等を話し合

っていただき、グループの代表者から発表していた

だきます。 

報告事項 

１．国際ロータリー第２７８０地区地区大会記念講演

担当実行委員より、記念講演担当者として日経

ビジネス誌に掲載された「ＮＰＯ法人かものはし

プロジェクト共同代表」の村田早耶香さんが

紹介されました。今後卓話を依頼するかどうか

次年度に検討 

２．第３５回 RYLA（Rotary Youth Leadership Awards 

ロータリー青少年指導者育成プログラム）レポート

受領 回覧 



３．上総 RC より５月度会報受領 回覧 

４．先週お願いした「ダメ・ゼッタイ」国連支援募金

に９,０１５円が集まり、事務局に送付しました。 

 

委員会報告 

浅間山跡地利用他 

原田雅式 会員 

 

１． 浅間山跡地利用協議会 

渡辺会員からＴＥＬあり、浅間山のメガソーラー

の話が動きだしたそうです。詳しくは７月２日の

浅間山の役員会でお話します。 

６月２１日夜、９：３０分～千葉テレビで浅間山の

メガソーラーの話が放映されるそうです。 

２．会員増強について 

昨日の夜、永島元会員に会いました、再入会の

話となりましたが少し時間を下さいとのこと。今同

じ農業委員の高梨正さんを勧誘しています、見

込みがあるも今一歩。 

 

クラブ管理運営委員会 

高島治雄 親睦担当部長 

 

親睦担当から御礼と連絡 

来る６月２８日の最終夜間家族親睦例会には

会員１７名、ご夫人方１１名、そしてゲスト若干名が

参加して下さり、久しぶりに３０名を超える賑やかな

会が開かれることになり親睦担当としてとても嬉しく

思います。楽しい一時を共に過ごしましょう。尚、当

日のオークション用のお品も本日持参して頂き感謝

をします。本日お忘れの会員は当日でも間に合い

ますので御協力下さい。 

ご夫人方には日頃の御協力に感謝してささやか

なお花を用意致しますのでちょっぴりお楽しみに。 

 

クラブフォーラム 

「今年度を省みて」 

 

結果発表 

第一組（石渡、千葉、原田、刈込、三井、村田） 

原田雅式 代表 

１．病気でロータリー会員として進退を申し出たとこ

ろ、会員の皆さんから励ましの声を頂き嬉しかっ

たこと、一緒に生きていきましょうとロータリアン

ならではの言葉に感動“。千葉 

２．仕事柄中々外に出られないのですが、今年塩

山ＲＣの周年行事で甲州市へ、他クラブを始め

て見て参考になりました。刈込 

３．Ｒ財団と米山記念は今年、小野年度に表彰を受

けました、しかし寄付金の集め方も再度検討の

余地ありと思います。原田 

４．ＣＬＰも軌道に乗り、色々な会議に参加すること

ができてよかった。タイ国際大会も素晴らしい大

会でした。石渡 

５．健康も回復し現在毎週ＲＣに参加できてよかっ

た。村田 

 

第二組（小野、大網、佐藤、志波、白石） 

白石幸久 代表 

１． クラブ予算関係 

会員数が減少して、行事等が集中した年度で

あり非常に大変でありました。只会員の皆様に

協力を頂き最終的には、黒字になりそうである



旨の報告あり、皆会計担当者に感謝の気持ち

と安堵感があった。反省点として会員増強はも

ちろんであるが、減少した予算の中でいかに合

理的に実行していくか、会員全体で話し合って

いく必要があるのではないか。 

２． 奉仕について 

最近具体的な奉仕活動がやや減少する傾向

にある。実行可能な奉仕活動を検討するフォ

ーラム等により奉仕活動を活性化したい。 

 

第三組（須藤、高島、高橋、若鍋、山田） 

若鍋武良 代表 

今年１年間の例会を踏まえて、その印象を語り合

いました。 

○今年度富津中央ＲＣの会長方針は「奉仕と親睦」

であったが、富津中央ＲＣは会としてのまとまり

があり、会員相互の絆も深く、例会やクラブの諸

行事において和気藹々としていて親睦が保た

れていた。特にマザー牧場でのサマー納涼例

会、夜間句会例会、嘉義南扶輪社歓迎例会、

地区大会での参加協力、忘年家族例会、塩山

ＲＣ４０周年記念例会出席、バンコックでのＲＩ世

界大会参加などが印象的であった。 

○地域との連携を深めた意味から、市主催の「防災

訓練」に参加し、協力出来たことは、大変良かっ

た。 

○クラブの細則を改正し、委員会等の名称を分かり

易く簡素化し、手直しをした。 

○月初めの理事会に、行事に関連する担当会員

に出席を願って一緒に話し合ったこと、またＳＡ

Ａが次回、次々回の例会の内容を確認、伝達し

たことも、行事内容や例会を盛り上げた。これか

らも継続して欲しい。 

○その他 

会員の増強に努める、また多くの会員との対話・

親睦・交流を深めるために年に１，２度は座席の

移動（シャッフル）を考えたら、という意見もありま

した。 

 

 

 

額
が く

紫陽花
あ じ さ い

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

高島治雄  去る６月１０日のロータリー親善麻雀大

会で奇しくも優勝しました。 

小野恒靖  志波会員より写真を頂いて 

合計 2,000 円 

 

出席報告 

山田昌雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 19/18 15 3  83.33%

前回 19/17 15 2  88.24%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      レストラン菜心味袖ヶ浦店 

0438-60-1753 

富津 RC       山の上ホテル 

0439-67-0388 

木更津東 RC   ロイヤルヒルズ木更津ビューホテル 

0438-23-0211 

富津シティ RC 青堀鉱泉 喜楽館 

0439-87-4126 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 

 



国際大会(バンコック)参加写真 

 

 

登録所前 

 

 

本会議場内 

 

 

日本国旗入場 

 

 

友愛の広場 

 

 

 

 

チャオプラヤー川 

 

 

チャクリー・マハー・プラーサート宮殿 

 

 

アユタヤー観光 

 

 

楽しいゾー 


